



*Traurig nehmen wir Abschied
von unserem Freund und Pfeifer*

Werner Schneider

1941 – 2020

Während mehr als 65 Jahren war Werni Mitglied unserer Pfeifergruppe, seit 1991 bei der Märtplatz-Clique, Die Alte. Er war ein virtuoser Pfeifer und Märtplätzler mit Leib und Seele und pflegte die Geselligkeit. Auch wenn er in den letzten Jahren nicht mehr aktiv Fasnacht machte, war er an den sonstigen Anlässen unserer Clique immer gerne dabei. Wir verlieren einen lieben Freund und einen aufgestellten Fasnächtler, der uns mit seinem herzlichen Wesen in bester Erinnerung bleiben wird.

Wir entbieten seinen Angehörigen unsere tief empfundene Anteilnahme.

Märtplatz-Clique Basel 1923
Dr Stamm, Die Alte und Die Junge

Die Abdankung und Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.